

Ä1 Grünes Profil stärken - Auseinandersetzung mit (Rechts-)Populismus

Antragsteller*in: Maximilian Thieme

Änderungsantrag zu A16

Von Zeile 2 bis 4 einfügen:

Veranstaltungen auszurichten, die sich mit dem zunehmenden politischen (Rechts-)Populismus auseinandersetzen.

Insbesondere soll dabei der Fokus auf die Friedenspolitik gelegt werden. Konflikte die abseits der großen Medienpräsenz stattfinden, der Jemen, Südsudan, Belutschistan, etc. sollen zum Verständnis von Fluchtursachen verstärkt der Öffentlichkeit erklärt und kommuniziert werden.

Begründung

Das urgrüne Thema Friedenpolitik wurde in den vergangenen Jahren immer stärker durch rechte Gruppierungen okkupiert. Nationalismus und Abschottung werden als angebliche Lösungen für internationale Konflikte propagiert, Ursachenanalysen erschöpfen sich in überkommenen Vorstellungen aus dem Kalten Krieg.

Wir als Grüne dürfen dieses Thema nicht den Rechten überlassen, sondern müssen uns bemühen auch die Zusammenhänge zwischen globalen Krisen und alltäglicher deutscher Politik klar darzustellen.

Unterstützer*innen

Gudrun Eickelberg